

Betreff:        Barbie-Haare  
Datum:        Sun, 31 Mar 2013 00:47:15 +0100  
Von:      ms <michael.sch\*\*\*\*\*r@gmx.net>

Du wirst es nicht gesehen haben, aber auf 3sat (23h55 am Karsamstag) " bei "Helge hat Zeit" kam gerade eine geborene Ossi-Schriftstellerin, die scheint so lange und so dicke Haare wie meine Barbie-Püppchen zu haben. (Gut, seit ich meiner neusten Puppen-Errungenschaft die Haare abgeschnitten habe, ist sie mir deutlich sympathischer.) Jedenfalls hat sie ja am Anfang durchaus versucht, diesen Widerling auf seinen Reichtum (Immobilienbesitz etc.) anzusprechen, aber, nachdem er das abgeblockt hatte, hat sie es auch schnell bleiben lassen und sich seinen plumpen Banalitäten angepasst.

Einem Helge Schneider per Mail die Meinung zu sagen, ist natürlich völlig sinnlos.

Aber dieser Tussi die Peinlichkeit, sich diesem Narzissten unterzuordnen, nahe zu bringen, könnte "vielleicht ja" bei einem erneuten TV-Auftritt zu anderen Ergebnissen führen.

Anscheinend heißt sie Sibylle Berg und lebt heute in der Schweiz, was natürlich erst mal wiederum eher für einen ebenfalls verlogenen Charakter spricht, wie er (bei allem Talent) einem Helge Schneider innewohnt.

Irgendwie drängen sich ja bei mir gerade bei dem Stichwort "verlogene Charakter" neben Helge Schneider besonders die Namen Stefan Raab und Kurt Krömer auf, alle drei Menschen mit gewissen Talenten, wenn auch keinen 'überirdischen' wie etwa denen eines Karl-Heinz Stockhausen, die aber gleichzeitig hochgradig narzisstisch, verlogen, geldgeil und clever genug sind, die Leute hinters Licht zu führen, Qualitäten, die damals Anno 1933 auch schon Adolf und dessen Führungs-Crew hatte(n)....

Na ja....alles funktioniert halt im darwinschen Sinn.